
Der Vorsitzende erteilt zu diesem Tagesordnungspunkt das Wort an Herrn Krämer-Mandeau vom 
Bonner Forschungsinstitut BiRegio, der anhand einer PowerPoint-Präsentation den 
Schulentwicklungsplan, der allen Ausschussmitgliedern in Schriftform vorliegt, erläutert. 
Aufgrund der zusammengetragenen Fakten, empfiehlt Herr Krämer-Mandeau, für Radevormwald 
eine Sekundarschule einzurichten. Es sollte geprüft werden, ob das Gymnasium zu G 9 
zurückkehrt. Von der Einrichtung einer Gesamtschule rät er ab. Außerdem empfiehlt er, 
hinsichtlich der Armin-Maiwald-Schule und des Themas „Inklusion“, die Schulaufsicht 
einzuladen, um von dort Einschätzungen zu erhalten. 
Fragen aus Reihen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Krämer-Mandeau beantwortet. 
Herr Lorenz bedankt sich bei Herrn Krämer-Mandeau für den ausführlichen Bericht und die 
Beantwortung der Fragen. 


